

花いっぱい

学校教育目標 《子どもたちに、夢・笑顔・やる気・元気を！》



2学期終業式

早いもので、本日が2学期の終業式の日となりました。2学期は、4・5年生の稲刈り体験から始まり、ふれあい運動会、人権学習授業参観・学級懇談会、1・2年生の遠足、コスモスイベント、連合音楽会、3・4年生の社会見学、人権フェスティバル、ふれあい行事、クリーン作戦、「会社をつくろう」の販売、もちつき集会、マラソン大会、子ども人権フォーラムと様々な行事を実施した2学期でした。1つ1つの行事で、子どもたちそれぞれが目標をもって、友達と協力し合って、成長したのではないかと考えています。

さて、この4月に高野尾小学校に赴任して、素晴らしい子どもたちの成長を見られることを楽しみにしてきました。子どもたちの日々の成長は、保護者の方々・支援本部をはじめとした地域の方々のご協力・ご支援があってこそのことと考えています。心より深く感謝するとともに、引き続き高野尾小学校並びに高野尾小学校の教育に対してご理解いただき、3学期のご協力・ご支援をお願いします。

冬休みは、夏休みに比べると短い15日間という休みとなっています。しかしながら、この時期にしかできない行事もたくさんあります。クリスマス、すずはらい、お正月の飾りつけ（門松、しめ縄・鏡餅）、大みそかの年越しそば・除夜の鐘、初詣、おせち料理、かるた初め・羽子板・凧あげ、七草がゆ、鏡開き等、各家庭でされることも少なからずあることだと思います。この時期ならではの行事として、家庭や親せきの方々と一緒に楽しい時間を過ごしていただき、有意義で充実した冬休みにしていただければと思います。

保護者の皆様・地域の皆様、良いお年をお迎えください。

1月8日に、また、少し成長した60人の元気な笑顔を見られることを楽しみにしています。

年末年始の緊急連絡について

12月27日(金)までと1月6日(月)以降は、高野尾小学校(059-230-0004)に連絡をお願いします。

12月28日(土)から1月5日(日)までは年末年始の休業日となりますので、津市教育委員会学校教育課(059-292-3244)に連絡をお願いします。

ご迷惑をおかけしますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

人権について考えた2学期

1948年に12月10日に国際連合で、世界人権宣言が採択されたことを記念して、毎年12月10日は人権デーとなっています。昨年度は世界人権宣言70周年で、71年目の人権デーとなっています。

また、日本では、12月4日から10日までを人権週間、11月11日から12月10日までを「差別をなくす強調月間」としています。豊里中学校区でも、人権にかかわる様々な取り組みを行いました。

豊里中学校区人権フォーラム

12月11日に豊里中学校で人権フォーラムが行われました。高野尾小学校からは、6年生6人が参加しました。

豊里中学校・豊が丘小学校・大里小学校の参加者が3つのグループに分かれて、自分たちの思いを出し合いました。最後に、グループで話し合われたことを中学生の代表が報告をした後に、一人一人がフォーラムで学んだことを発表しました。



豊里中学校区人権フェスティバル

11月9日に豊里中学校で人権フェスティバルが行われました。高野尾小学校からは、4・5・6年生が参加をしました。

人は誰も一人では生きることができません。一人にさせないこと、一人にならないこと、誰かのために何かができるようになることに気づき行動できる人になりたいという考え方をもとに、「心 つなぐ 絆フェスティバル」というテーマが設定されました。

紀州地区で校長先生をされていた長島りょうがんさんのトークライブを聞きました。



高野尾小学校人権学習授業

10月15日に高野尾小学校で、各クラスで人権学習の授業参観を行いました。この授業参観は、豊里中学校区の授業研究を兼ねており、豊里中学校区の小中学校の先生方・市教育委員会の先生方も参観にいられていました。

各クラスで人権にかかわる授業を行った後に、学級懇談会を実施しました。平日にもかかわらず、たくさんの保護者の方に参加いただきありがとうございました。

